

# *Laboran trabajadores cubanos de correos por mayor eficiencia y calidad*

---



La Habana, 21 feb (RHC) Los trabajadores de la Empresa de Correos de Cuba en la provincia de Pinar del Río realizaron el balance anual de la entidad, donde enfatizaron en la necesidad de elevar la eficiencia y calidad de los servicios.

En la occidental región existe medio centenar de unidades, entre ellas trece consideradas como principales, cuyos trabajadores son los encargados de la recepción y transmisión de telegramas, repartir periódicos, cartas y otros envíos.

Durante la reunión, también analizaron el tema relacionado con el Plan Turquino y el acercamiento de esas ofertas a las más de 64 mil familias que lo habitan.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/122278-laboran-trabajadores-cubanos-de-correos-por-mayor-eficiencia-y-calidad>



**Radio Habana Cuba**